

お弁当の日



10.11日は行事の月間係り

お弁当の日が第4回ありました。

カレンダーに書いてあるのを見え

どしどし食べるのか

盛り上がっていた

子ども達

みんなが話し合い

1回目は3階で

2回目は園庭で

食べることに決ま

シートも持ち参り

ピクニック気分を

味わってほしい

お弁当の日を毎日

真面目にわくわく

している子ども達

いつも愛情たっぷりの

お弁当をありがとう

ござります

こひっぴ組 クラスだよ

2021年 12月6日

ひかりの子幼稚園

☆クラスで取り組んでいること

クリスマスに向けての取り組みが始まりました。子ども達が自分で選んだ役割に一生懸命励み、イエス様のお誕生日をお祝いする準備をしています。

(温かく見守って下さり、ありがとうございます)

今月の聖句

『いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。どんなことにも感謝しなさい。』

テサロニケ I 5章 16~18節

♪今月の歌

♪ オブラディ オブラダ

1. 明るい南の町の青空マーケット
ぱったり出会った二人 それはデズモンドとモリー
※オブラディ オブラダ パパパーヤー パーパパパパパー
オブラディ オブラダ パパパーヤー パーパパパパパー
2. デズモンドはモリーと二人で指輪を買いに行く
財産はたいて買ったコリヤまた20カラットのダイヤモンド
※くりかえし
田舎でもいとたてたスイートホーム
生まれた子どもの数はまとめて1ダース
3. デズモンドはほんとに家庭的 お掃除お洗濯
おしりにしかれてへへいへい だけど二人は幸せよ
※くりかえし
パーパパパパパー

今月の賛美歌

♪ わたしたちのたべるもの

わたしたちのたべるもの
たんぼのお米もお野菜も
ひかりをおくり 雨をふらせ
育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう

あき(ピ)7(ニ)7

前日までお天気が心配でしたが、当日は気持ちのいいお天気の中でピクニックに行くことができました。行き先は京都水族館。事前にお部屋に見つけていた館内の写真を見て「あと〇日〜♪」と気持ちにしていた子ども達。行きのバスの中からうきうきで、窓から見える景色を目をキラキラさせて見ている姿が微笑ましかったです(園バスの本装を通りかかると手を振っている子ども達。笑顔で応じてくれる方も多く「やさしい人いっぱい!!」という声も...)。水族館の中では、初めてのオオサンショウウオにびっくりしたり、かわいいペンギンに癒されたり、イルカショーに感激したり...。たくさん生き物たちをみんな興味津々で見ていましたよ。見学後はお楽しみのお弁当タイム。そして広場で遊んで大満足の日となりました!! 1日りのバスはうたと夢の中の子も素直な思い出ができました。

クリスマスに向けて

幼稚園は1/8(木)からクリスマスに向けての準備期間。アドベントに入りまして、ワラツのロウソクに火を灯して礼拝。守り、アドベントカレンダーに毎日一つずつ飾りをつけ...クリスマスまでの日々を楽しみながら過ごしています。こひっぴ組はクリスマス会で聖誕劇「ページェント」をおこないます。昨年度のDVDを観てやりたい役を考へ、みんな役決めをするところからスタート。ページェントの練習が始まって1か月。一人ひとりに与えられたお言葉、最初は「覚知らねん」と不安そうな言葉もありましたが、自信を持って言えるようになりました。舞台上に一人でお言葉を言うのは緊張もあると思いますが、それよりもみんなページェントを作り上げることを楽しんでいる。こひっぴ組の子ども達!! 長時間になる練習後も、「疲れた〜」という声は聞えず、「今日はどうやった?」と私に聞くほど、向上心もたっぷりです。衣装を着て、大好きなお家の方の前で披露する日を楽しみにしていますが、クリスマス当日はきっと大きな緊張や不安もあるかと思っています。みんないっしょに合わせて練習していただくお助けを願っています。温かく見守っていて下さいね。

★おねがい★
クリスマスに向けて上靴のサイズ点検をお願いします。
暗がりの中で移動したりしますので、月夜たり車に倒るなどの危険がふいふ、大きめの上靴には中敷を入れるための裏紙をお預り致します。

お願い

クリスマスに向けて上靴の
サエの点検をお願い
します！日替がりの中を
移動したりしますのよ
脱げたり、転倒
などの危険が
ないよう大きめの
上靴には
中敷を入るなど
配慮をお願い
致します。

こひっぴ 2

組 クラスだより



2021年 12月6日

ひかりの子幼稚園

☆クラスで取り組んでいること

クリスマスに向けての取り組みが始まりました。
子ども達が自分で選んだ役割に一生懸命励み、
イエス様のお誕生日をお祝いする準備をしています。

(温かく見守って下さり、ありがとうございます)

今月の聖句

『いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。
どんなことにも感謝しなさい。』

テサロニケ I 5章 16~18節

今月の賛美歌

わたしたちのたべるもの

わたしたちのたべるもの
たんぼのお米もお野菜も
ひかりをおくり 雨をふらせ
育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう

♪今月の歌

オブラディ オブラダ

1. 明るい南の町の青空マーケット
ばったり出会った二人 それはデズモンドとモリー
※オブラディ オブラダ パパパーヤー パーパパパパー
オブラディ オブラダ パパパーヤー パーパパパパー
2. デズモンドはモリーと二人で指輪を買いに行く
財産はたいて買ったコリヤまた20カラットのダイヤモンド
※くりかえし
田舎でもいとたてたスイートホーム
生まれた子どもの数はまとめて1ダース
3. デズモンドはほんとに家庭的 お掃除お洗濯
おしりにしかれてへへいへい だけど二人は幸せよ
※くりかえし
パーパパパパー

秋のピクニック
～京都水族館～

すっぴすっぴ (1学期から) 楽のオケにしていた秋のピクニック たいへんお天候も守ってもらいざ"出発!!
 * すっぴは 大きな オケンシャウリオに お出迎えされ 「うお〜!」と びっくりしたり、アザラシを見つめたり、大きな水
 槽に ハダコク(ように)お魚を見たり、「ポンギンかわいい〜♡」「チンアゴ本物〜!!」「なびなび」子どもたちと、
 興味津々で見た。お持ちかねのイルカショーも 自然と拍手が起きる(うい)イルカたちのパフォーマンスは 終始
 大興奮でした♡ その後は お祭りのお弁当(バスに乗る)乗る時から「お弁当 まで〜?」と 言う(うい)
 ♪ 子どもたちにと、特別に「お祭りのお弁当」お弁当 & おやつを満喫し、戻りながら 多から 先生で
 * 鬼ごっこを 最後の最後まで 楽しむ 子どもたちでした♡ (池?にはまたのか靴が"びしょびしょ"になってしまっ
 + 子が 敬知...の すいませんでした...の) 25名 全員で行(こ)びき また 素晴らしい 思い出が 1つ 増えました ♪

クリスマスに向けて

運動会が終わり、ゆりする間もいまま クリスマスの 取組が始まりました

役決めからはじまり、なかなか決まらない役もありましたが 今では 舞台の上で 自分の役に自信を持って練習に
 取り組んで(わ)います。お家の方とビデオのお話をすると「ビデオに 応じてます!」「家でお言葉を
 た(さん)聞かされて(わ)ます! (お返事のお言葉まで)」「当日までのお祭りで 何を言うか秘密の 言われない。」
 「寝言でも お言葉を言っていました。」なびなび 嬉しいエピソードから 可愛いエピソードまで♡ 長い時間 ホールでの練習も
 子どもたちは「やった〜!!」と 喜び「ほっ」楽しいようです♡ ホールで練習する中で 緊張して お言葉を忘れて
 しまったり、不安になったりするこも 多々あります。舞台の上で 一生懸命 頑張りますのよ 子どもたちを 励まし
 温かく 見守り、下さるこも 多々あります。舞台の上で 一生懸命 頑張りますのよ 子どもたちを 励まし
 から 下さるこも 多々あります。舞台の上で 一生懸命 頑張りますのよ 子どもたちを 励まし
 子どもたちに 緊張が 伝わりたくない 気持で 一緒に 頑張りたい と思います!

お宮のうらの
川の工事が始まり、
工事の大きな音が響き渡り
毎日。何かいい方法はない!!
とあみだしに案が
タンボールの壁を
作るというものを
作っては崩れ
手で作って崩れ
をくり返して
いるのですか
作り直したいに
新しいものに
生まれ変わって
おもしろいかな
!!(4)



こひつじ組 クラスだよ

☆クラスで取り組んでいること

クリスマスに向けての取り組みが始まりました。
子ども達が自分で選んだ役割に一生懸命励み、
イエス様のお誕生日をお祝いする準備をしています。

(温かく見守って下さり、ありがとうございます)

♪ 今月の歌

♪ オブラディ オブラダ

1. 明るい南の町の青空マーケット
ばったり出会った二人 それはデズモンドとモリー
※オブラディ オブラダ パパパーヤー パーパパパパパー
オブラディ オブラダ パパパーヤー パーパパパパパー
2. デズモンドはモリーと二人で指輪を買いに行く
財産はたいて買ったコリヤまた20カラットのダイヤモンド
※くりかえし → いほいほは 喜ばしい〜
田舎でもいとたてたスイートホーム と 難しそうでしたか
生まれた子どもの数はまとめて1ダース 今では スラスラ〜♪
3. デズモンドはほんとに家庭的 お掃除お洗濯
おしりにしかれてへへいへい だけど二人は幸せよ
※くりかえし
パーパパパパパー

2021年 12月6日

ひかりの子幼稚園

今月の聖句

『いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。
どんなことにも感謝しなさい。』

テサロニケ I 5章 16~18節

今月の賛美歌

♪ わたしたちのたべるもの

わたしたちのたべるもの
たんぼのお米もお野菜も
ひかりをおくり 雨をふらせ
育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう

運動会の余韻に浸る間もよく始まったクリスマスへのプレゼントの取り組み。

まずはじめに役を決めなければいけません。役も必ずしついでにふれるかと言われればそうではない。

こひつじ組の皆はこのことを分かってきていた。プレゼントをクラスで取り組みるのでみんな皆で取り組みたいことを大切にしたい。役決めも皆で行いました。その様子を伝えたいと思います。

まず自分のやりたい役を第3希望まで 昨年のDVDを見て見つけてもらい、1人1人に第3希望まで担任が聞いてもらいました。

全員分が聞いたあとホワイトボードに全員の希望を貼り出し、ボードを見てながら全員で役決めすることを伝えました。

ボードを見ていくつかの役が定員以上の希望者がいることに気づき、どうやって決めようかと話し合う時を待ちました。

いつものこひつじ組なら「じゃんけんは?」「いほいほ!」「くじは?」なんて案が飛び交うのですが、今回はあまり出ず...

簡単な決め方はあまり良くはないのでは?と子ども達なりに感じていたのかもしれないですね。この役決めはとて

難しく、第一希望で決定できる子もたくさんいたのですが、それを先に決めてしまうと第一希望で希望が通らな

子が第二希望にも、第三希望にも入れなくなる可能性が高くなってしまいます。かといって第一希望で通る子連

後回しにするとも、第一希望の意味が薄くなる...と、この役決めの難しさをみんなの言葉で子ども達に伝え

「あー、そっかーおもしろいなあ」と一緒に悩んでくれた子ども達。すると「先か、後ろから決めていいなら

思いつく第一希望で決めれる人からちょっと待ってほしいなあ...」と自分の思いを皆に伝えてくれた子がいました。

その思いを聞いてみんなが「どうする?」とつぶねると「いいよ!」「先か、後ろから決めていいよ!」と温かく受け入れて

くれたので、先に定員以上の希望者がいる役から決めていくことに決めました。

また、その決め方も子ども達と考えました。「何でやりたくないか聞いてみよう!」と役に大きな思いを聞いてもら

これで「おもしろい決め方だね!」とさあどうしよう?!と皆で話し合った結果「皆で選ぶ」という方法に。

何もなしで 選り"訳がはやく、役の一言を皆の前で言って それを聞いて投票するとのことでした。
いわゆる"オーディション"形式。選り"側も受ける側もこの方法で糸内得していったので
こいつ3組は こういう形で 選り"役を決定していきまいた。

当然ですが 選り"に役にはれず、悔しい思いをしてるのも事実です。でも皆で役決めを
したので 皆この状況をよく理解してくれているとその場の雰囲気を感じました。オーディション最中に
拍手が起ると、からからと！と一言声を掛け合ったり、時にはほたごめたり...。とてもこいつ3組らしい
あたたかい空気でした。こういう風に皆で役を決めることからもあんなからが練習は とても
気分がいいので、真剣に取り組んでいくのも運。

ある日、練習を終えたあと 皆は どうしてクリスマスホーシエントをお家の方に届けていい?とにやねると

- ★ わくわくしてほしい
- ★ 涙が出るほど 喜んでほしい
- ★ かわいい
- ★ 皆で頑張りたい
- ★ ほめられていい
- ★ 今までの一番 かわいい

だそうです。

特に"お家の人"が泣いてしまうくらい かわいい所を見せたい!!"と皆で盛りあがっていたので
ご来園の際は!ハカチは"涙を拭くものを ご準備頂ければ...と思っております(笑)

クリスマス会当日、緊張もあるかと思いますが、一生懸命な姿を見せてくれると思っておりますので
どうぞ"楽しみにして下さいな"。クリスマス会の日 お会いできるのを楽しみにしております 😊